
第 331回 役員会議事要旨 

  

日   時  令和６年 11月 29日（金）13：30～ 13：41 

  

場   所  管理棟大会議室 ＋ ウェブ（Teams）併用  

  

出 席 者  

【構成員】 浅井機構長、足立理事、長野理事、花垣理事、道園理事 

【オブザーバー】三明監事、白木澤監事 

【管理局等】 五味田総務部長、山崎財務部長、永木研究協力部長、永野施設部長、 

櫻井参事役、圷監査室長、岡田安全衛生推進室長、原研究協力部次長、 

岩見人事担当課長、由井職員担当課長、仲島情報基盤管理課長、 

飯塚財務企画課長、飯塚経理課長、日下田契約課長、山口研究協力課長、 

島根共同支援課長、河西QUP業務推進室長、横田施設企画課長、 

 

議 事  

【１】 第 330回議事要録の確認について 

資料１のとおり了承された。 

 

【２】審議  

（１）特定リサーチ・アシスタント制度の新設に伴う関係規定等の一部改正及び新規制定について 

花垣理事から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（２）パートタイム職員の兼業従事に係る関係規程等の一部改正ついて 

長野理事から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（３）大学院教育審議委員会規程の一部改正について 

花垣理事から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（４）安全保障輸出管理規程の一部改正について 

道園理事から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（５）府省共通研究開発管理システム(e-Rad)研究者登録実施基準の改正、府省共通研究開発管理シス

テム(e-Rad)研究者登録実施基準の運用方針の制定、及び関連規則の改正について  

花垣理事から、資料６に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（６）大学共同利用機関法人高エネルギー加速器研究機構学術指導取扱規程の一部改正について 

花垣理事から、資料７に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（７）2025年度基金への支出方針について  

足立理事から、資料８に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

なお、未来基金事業で進めているスクール事業は、IINAS-NX の取組と重複する部分があるた

め、公募スケジュール等を整理し、効率的に運用する必要があるとのコメントがあった。おって、

その対応は再来年度分以降になるだろうが、双方の審査時の情報についてはきちんと共有する

ようにとの意見があった。 

また、寄附金事業については、ファンドをどのように増やしていくかが課題であり、対外活動

を行う組織の体制強化を図って参りたいとのコメントがあった。 

以上 


